

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Klärung zur subjektiven Steuerpflicht in der Mehrwertsteuer



Berichterstatter: Dr. Martin Kocher, LL.M. (Taxation, LSE), RA, dipl. Steuerexperte, Studen BE;
Gerichtsschreiber an der II. öffentlich-rechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Auch bald zwanzig Jahre nach Einführung der Mehrwertsteuer in der Schweiz hatte das Bundesgericht bislang noch keine Gelegenheit, sich ausführlich mit der Frage zu befassen, in welchem Ausmass eine natürliche Person tätig werden muss, um in jedem Fall die Voraussetzungen der subjektiven Steuerpflicht zu erfüllen. Ein Verfahren, das einen Sammler von...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login